

Le Président Tshisekedi effectue une visite officielle au Burundi

@rib News, 22/05/2022 - Source Présidence du Burundi Le Chef de l'Etat Congolais, Son Excellence Antoine Tshisekedi Tshilombo a entamé, ce samedi 21 mai, une visite officielle de 3 jours au Burundi. En compagnie de la Première Dame Denise Nyakeru et d'une forte délégation, le Président de la République Démocratique du Congo a été accueilli à l'Aéroport International Melchior Ndadaye par le Ministre des Affaires Étrangères et de la Coopération au Développement, Amb. Albert Shingiro.

Il a ensuite été conduit au Palais Présidentiel Ntare Rushatsi où son Homologue Burundais, Son Excellence Evariste Ndayishimiye, lui a réservé un accueil chaleureux qui a été marqué par les tirs de 21 coups de canon.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});

Par ailleurs, les deux Chefs d'Etat ont passé un long moment en tête-à-tête au sortir duquel le Président Congolais s'adressant à la presse exprimant une grande joie et une satisfaction pour l'accueil chaleureux qui lui a été réservé avec la délégation depuis son arrivée. Son Excellence Antoine Tshisekedi Tshilombo a tenu à préciser que cette 2^eme visite au Burundi offrira une occasion d'échanger avec son Homologue Burundais sur les différents sujets d'intérêts communs pour revenir pour connaître davantage ce pays et son peuple. J'aurai le temps d'échanger avec mon homologue dans le cadre des intérêts de nos peuples qui doivent développer des projets communs, a dit le Numéro Un Congolais. Il a poursuivi en indiquant qu'il compte visiter différents projets agricoles qui sont exécutés par des coopératives et autres groupements agricoles au Burundi pour s'enquérir de leur mode d'organisation et des techniques utilisées en vue de promouvoir l'agriculture. Le Président de la République Démocratique du Congo a finalement laissé entendre que durant son séjour au Burundi, il entretiendra profondément avec le Chef de l'Etat Son Excellence Evariste Ndayishimiye sur le projet de chemin de fer Uvinza-Musongati-Gitega-Bujumbura-Uvira-Kindu en cours d'exécution, liant la Tanzanie, le Burundi et la République Démocratique du Congo.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});